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Résumé:

Cette étude vise a analyser I'impact des différentes d' invesstissement direct entranger sur la
croissance économique en Algérie .Elle contient trois chapitre le premier chapitre aborde le
concept de la croissance économique, le second traite I’ invesstissement direct entranger,
enfin dernier chapitre comprend une analyse de I'impact d’invesstissement direct entranger
sur la croissance économique en Algérie, en basant sur la période comprise entre (1990 -
2014).

Les principaux résultats de I'étude sont les suivantes :

*|"empact positive d'invesstissement direct etranger sur la croissance économique a long
temps.

Mots clés : lacroissance économique ,Algérie I’ investissement direct etranger , le climat
d investissement .GDP.

Abstract

This study aims to anayze the impact of foreign direct investment various on economic
growth in Algeria . This study includes tree chapters. The first chapter tackles concept
economic growth , the second includdes foreign direct investment

Finally, last chapter includes empirical analysis of the impact of foreign direct investment on
economic growth in Algeria, basing on the period between 1990-2014.

The main results of the study are as follows:

*the positive impact of foreign direct investment on economic growth in long time.

Keywords:
The economic growth,Algeria, The foreign direct investment,Invstment climate. GDP .



